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"Il rinnovo del contratto tessile? Non vedo ostacoli insormontabili"

Su Eco di Biella le parole del vice presidente Paolo Barberis Canonico

 
Prosegue la trattativa fra le parti sociali per il rinnovo del CCNL del settore tessile. Eco di Biella approfondisce questo
tema, su cui interviene il vice presidente Uib all'Economia d'impresa, Paolo Barberis Canonico.
 
"I ritardi nell'evoluzione della trattativa sono stati dettati più da elementi tecnici che da preclusioni - commenta il vice
presidente -. In realtà, le opposizioni sono più sulla carta che nei fatti, atteso che il bonum comune che tutti vogliamo
difendere é rappresentato dal fatto che si vuole chele imprese siano messe nella condizione di poter assumere. Sono
fiducioso che si troverà un punto d'incontro per far sì che le aziende restino competitive e i dipendenti
conseguano un giusto salario. Non vedo ostacoli insormontabili. Del resto, il punto essenziale non é rappresentato
dall'aumento delle ore chieste e autorizzate di cassa integrazione: biosognerà, poi, ex post verificare l'effettivo "tiraggio". E'
ovvio che, in un momento di incertezza come l'attuale, ciò accada. Semmai é assai più significativo il dato rappresentato
dall'aumento contestuale di richiesta di forza lavoro da parte delle nostre imprese. Ciò significa che il sistema ha una
progettualità di medio-lungo periodo e é perfettamente conscio che l'evoluzione produttiva stia richiedendo livelli di
competenza sempre più elevati: livelli che noi imprenditori siamo certamente disposti a riconoscere".
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